

# Los municipios salieron a las calles a ayudar

Asistencia a electrodependientes y vigilancia en las calles, fue parte de la tarea en las horas de apagón.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**A**terreno y hasta altas horas de la noche debieron salir funcionarios de diversos servicios municipales en las distintas comunas, a fin de atender las distintas emergencias y preocupaciones de sus vecinos producto de las horas sin luz.

“Activamos el COGRID comunal, a fin de coordinar un despliegue eficiente frente a la contingencia”.

Jorge Lozano,  
 alcalde de Chiguayante.

“Tuvimos un monitoreo constante de las atenciones de urgencia en los Cesfam”.

Boris Chamorro,  
 alcalde de Coronel.

## TALCAHUANO

Entre lo que generó mayor preocupación, por ejemplo, fue la asistencia a personas electrodependientes. “En nuestro catastro de los pacientes electrodependientes, pudimos dar cumplimiento prácticamente al 100% de ellos. Existen equipos que pueden suministrar la energía cuando hay un corte de la luz de este servicio y hasta ayer en la noche teníamos también solamente un caso, que era el sector de Brisas del Mar, donde necesitábamos combustible para poder suplir la energía domiciliaria. Esto lo solucionamos a través de nuestra red de trabajadores de la salud municipal, en específico del Cesfam Los Ce-

rrros, que finalmente dio cobertura a esta familia”, contó el alcalde chorero, Eduardo Saavedra.

## CORONEL

“Principalmente nuestra preocupación estuvo centrada en las personas electrodependientes, en la circulación vial ante la ausencia de semáforos y la seguridad de los vecinos (...) Tuvimos la presencia y monitoreo constante de las atenciones de urgencia en los Cesfam de Lagunillas, Yobilo y SAR Carlos Pinto, en todo eso concentramos nuestros esfuerzos hasta altas horas de la noche”, contó por su parte el alcalde de Coronel, Boris Chamorro.

## PENCO

En tanto, el alcalde de Penco, Rodrigo Vera, comentó que “enfrentamos dos emergencias clave producto del corte de luz en la comuna. La primera fue la interrupción de los semáforos en los cruces más conflictivos, lo que abordamos con un trabajo coordinado entre Carabineros e inspectores municipales para mantener el orden y la seguridad vial. La segunda situación crítica fueron los atochamientos en las dos bencineras de la comuna, donde tomamos medidas para agilizar el flujo vehicular y, además, nos propusimos mejorar la logística a futuro para evitar este tipo de compli-



FUNCIONARIOS MUNICIPALES DEBIERON ATENDER DIVERSAS EMERGENCIAS DE SUS VECINOS.

caciones en emergencias similares”.

## CHIGUAYANTE

En la Tierra Bella también se pusieron a disposición apenas se produjo la emergencia. “Como parte de las medidas adoptadas nos enfocamos en garantizar la operatividad total de los centros de salud, desplegamos a Seguridad Ciudadana para apoyar a Carabineros en la regulación del tránsito en los puntos más concurridos, y reforzamos los canales de comunicación con los vecinos a través de redes sociales, líneas telefónicas y radio local. Si bien en Chiguayante no se registraron emergencias mayores producto del corte de energía, sí se reportó un accidente de tránsito, el cual no generó interrupciones significativas en el flujo vehicular ni dejó heridos de gravedad.

Esto refleja la importancia que reviste contar con una efectiva coordinación de los equipos de seguridad y emergencia, Carabineros, Bomberos, y toda la red de seguridad, lo que permite dar una respuesta rápida y eficiente a los vecinos frente a situaciones de carácter nacional”, expresó Jorge Lozano, alcalde de Chiguayante.

## SANTA JUANA

En sectores rurales como Santa Juana, por su parte, hubo una preocupación enfocada en brindar seguridad a los vecinos, y se efectuaron las coordinaciones con las distintas entidades para asegurar el transporte y el cumplimiento del horario del toque de queda, indicó Orlando Salinas, encargado de Dirección de Seguridad Pública del municipio santajuanino.

## CONCEPCIÓN

Mientras que en la capital regional las labores se extendieron hasta pasada la medianoche.

“El reporte de las labores cumplidas desde la tarde, noche y madrugada, incluye patrullajes en los quince sectores en que se divide la comuna y se hizo revisión de las cámaras de televigilancia. En total tuvimos 16 situaciones reportadas que corresponden a cuatro reportes de calles sin alumbrado público; dos despachos de bomberos por incendio de pastizal y basura; un despacho por persona atrapada en ascensor; un rebase de alcantarillado; una colisión de vehículo controlado por Bomberos; tres incidencias y cuatro reportes de semáforos apagados”, detalló el alcalde de la comuna de Concepción, Héctor Muñoz. ☺